

# INVESTING FOR IMPACT

## \$2,300,060.32 pledged

*by our community, for our community*



**United Way  
Centraide**  
Greater Moncton and  
Southeastern New Brunswick

## WE BUILD STRONGER COMMUNITIES



We're moving people from poverty to possibility.



We're making sure kids are all that they can be.

## THE POWER OF YOU: OVER 62,000 LIVES IMPACTED IN OUR REGION\*

*\*Recent research has allowed us to better estimate the direct and extended impact, based on type of intervention.*

## IN 2023, YOU MADE A DIFFERENCE

### United Way Outcomes

- **2,518** people began to move from Poverty to Possibility
- **3,503** children and youth acquired the skills and assets they need to handle life's challenges
- **4,586** children and youth were connected to supportive adults

### Agency Outcomes

- **631** youth reported increased use of positive coping skills learned in therapy and increased school attendance
- **960** participants reported they are no longer in an abusive relationship due to the reduction of barriers and effects of poverty
- **476** youth had access to mental health care from counsellors

## YOUR IMPACT IN ACTION: YWCA MONCTON

Your contributions make a significant impact on the lives of so many individuals and families in our community. Individuals like 'Betty,' who participated in Rainbows, a Grief Recovery Group hosted by YWCA. The Group is for adults and children dealing with loss and is a program supported and funded by United Way. 'Betty', who had recently lost her husband, joined the group, and found solace in sharing her pain and connecting with others in similar situations. Her energy and outlook improved over the weeks, and her family noticed a positive change in her demeanor at home. As the group sessions neared their end, she felt more equipped to handle her grief and move forward. With newfound strength and peace, she was ready to face the future with hope. This is the impact your donations have in our community.



*Betty expressed gratitude to the group facilitator for the support and guidance she received, believing it would have a lasting effect on her life.*

# YOUR DONATIONS IMPACTED LOCAL AGENCIES

- Ability NB
- Alternative Residences
- Atlantic Wellness
- Beauséjour Family Crisis Resource Centre
- Big Brothers Big Sisters
- Big Cove First Nation Wellness Committee
- bgc Dieppe
- bgc Moncton
- bgc Riverview
- CNIB
- Crossroads for Women
- District scolaire francophone Sud
- Elementary Literacy
- Isthmus Moncton
- Maison de Jeunes – Dieppe
- Moncton Headstart
- New Brunswick Refugee Clinic
- Open Sky Co-operative
- PEDVAC
- Salvus Clinic
- United For Literacy
- Youth Impact
- YOU Turns
- YWCA Moncton

## DOING MORE TOGETHER



### BUILD FOR THE FUTURE

Through Build for the Future, Greater Moncton's construction industry, in partnership with United Way, comes together and contribute \$1 million dollars over 10 years to create long-term meaningful impact by supporting essential nonprofit agencies and programs for youth in our local community.



### 211

A free and confidential information service trademarked to United Way, 211 is the front door to help, making sure everyone in New Brunswick finds the resources they need, when they need them most. More than 132,000 people have used 211 NB to find help.



### FOOD PROGRAMS

The United Way Senior's Meal Program, supported by Social Development and the Food Depot Alimentaire, currently provides 10 meals per week to approximately 300 vulnerable, low-income seniors, mobilizing many committed volunteers weekly to deliver to the senior's homes. Without the ability to access food and meals from home, many of these seniors would be unable to stay in their homes due to their inability to maintain healthy, affordable, and consistent eating habits. The program delivers to locations in the Greater Moncton and Southeastern NB region, including Port Elgin, Riverside Albert, Petitcodiac and many points in between.



### YOU TURNS

YOU Turns connects youth to whom and what they need not only to succeed, but to help them reach the next level.



### PEER SUPPORTED HOUSING

In partnership with United Way, Salvus Clinic manages 6 Peer Supported Housing buildings, providing housing with on-site support to tenants who experience issues with mental health and chronic homelessness.



### COMMUNITY TRANSIT

United Way administers the Community Transit Pass Program, in partnership with the City of Moncton and Codiac Transpo.

# INVESTIR POUR L'IMPACT

## 2 300 060,32 \$ en dons promis

par notre communauté, pour notre communauté



**Centraide  
United Way**  
de la région du grand Moncton  
et du sud-est du Nouveau-Brunswick

## NOUS ÉTABLISSONS DES COMMUNAUTÉS SOLIDES



Aider les gens à sortir de la pauvreté pour trouver un avenir de possibilités.



Aider les jeunes à réussir et à atteindre leur plein potentiel.

## LA FORCE EN VOUS : PLUS DE 62 000 VIES CHANGÉES DANS NOTRE RÉGION\*

### EN 2023, VOUS AVEZ FAITES UNE DIFFÉRENCE

*\*Des recherches récentes nous ont permis de mieux estimer l'impact direct et étendu, en fonction du type d'intervention.*

#### Résultats de Centraide

- **2 518** personnes en pauvreté ont vu une amélioration de vie
- **3 503** enfants et jeunes ont obtenu les compétences requises pour bien gérer les défis de la vie
- **4 586** enfants et jeunes ont été mis en relation avec des personnes-ressources adultes

#### Résultats des agences

- **631** jeunes ont vu une augmentation d'utilisation des compétences d'adaptation positives acquises dans le cadre du programme et une augmentation d'assiduité à l'école
- **960** participants ont déclaré ne plus être dans une relation abusive en raison de la réduction des obstacles et des effets de la pauvreté
- **476** jeunes ont accédé aux ressources en santé mentale des conseillers

## IMPACT EN ACTION : YWCA MONCTON

Vos contributions ont un impact significatif sur la vie de tant d'individus et de familles dans notre communauté. Des personnes comme « Betty », qui a participé à Rainbows, un groupe de rétablissement en cas de deuil organisé par le YWCA. Ce groupe, qui s'adresse aux adultes et aux enfants confrontés à une perte, est un programme soutenu et financé par Centraide. Betty, qui venait de perdre son mari, s'est jointe au groupe et a trouvé du réconfort en partageant sa douleur et en entrant en contact avec d'autres personnes vivant des situations similaires. Son énergie et ses perspectives se sont améliorées au fil des semaines, et sa famille a remarqué un changement positif dans son comportement à la maison. À l'approche de la fin des séances de groupe, elle s'est sentie plus à même de gérer sa peine et d'aller de l'avant. Avec une force et une paix retrouvées, elle était prête à affronter l'avenir avec espoir. Voilà l'impact de vos dons sur notre communauté.



*Betty a exprimé sa gratitude à l'animateur du groupe pour le soutien et les conseils qu'elle a reçus, estimant que cela aurait un effet durable sur sa vie.*

# VOS DONNS ONT APPUYÉ CES AGENCES LOCALES

- Atlantic Wellness
- Big Cove First Nation Wellness Committee
- Capacité N.-B.
- Carrefour pour femmes
- Centre de ressources et de crises familiales Beauséjour
- bgc Dieppe
- bgc Moncton
- bgc Riverview
- Clinique de Réfugiés du N.-B.
- District scolaire francophone Sud
- Littératie au primaire
- Grands Frères Grandes Sœurs
- Impact Jeunesse
- INCA
- Isthmus Moncton
- Littératie Ensemble
- Maison des Jeunes – Dieppe
- Moncton Headstart
- Open Sky Co-operative
- PEDVAC
- piROUetTE
- Résidences Alternatives
- Salvus Clinic
- YWCA Moncton

## ENSEMBLE, NOUS FAISONS PLUS



### BÂTIR POUR L'AVENIR

Grâce à l'initiative Bâtir pour l'avenir, l'industrie de construction de la région du Grand Moncton, en partenariat avec Centraide, s'engage à contribuer 1 million de dollars sur 10 ans afin de créer un impact à long terme et significatif en soutenant les organismes et programmes à but non lucratif essentiels qui œuvrent pour les jeunes de notre communauté locale.



### 211

Lié à Centraide, le 211 est un service gratuit et confidentiel qui dirige les gens rapidement vers les services gouvernementaux, sociaux et communautaires essentiels. C'est la voie d'accès vers les ressources disponibles pour tous ceux qui habitent au Nouveau-Brunswick. Plus de 132 000 personnes ont utilisé 211 N.-B. pour trouver de l'aide.



### PROGRAMMES ALIMENTAIRES

Le Programme de repas pour les aînés de Centraide, appuyé par Développement social Canada et le Food Depot Alimentaire, fournit actuellement 10 repas par semaine à environ 300 aînés vulnérables et à faible revenu, mobilisant chaque semaine de nombreux bénévoles engagés pour livraison de repas à domicile. Sans la possibilité d'accès à de la nourriture et à des repas à domicile, bon nombre de ces aînés ne seraient pas en mesure de rester chez eux en raison de barrières à maintenir des habitudes alimentaires saines, abordables et routinières. Le programme livre actuellement dans la région du grand Moncton et du sud-est du Nouveau-Brunswick, y compris Port Elgin, Riverside Albert, Petitcodiac et de nombreux autres endroits.



### PIROUETTE

piROUetTE libère le potentiel de nos jeunes, non seulement pour les aider à réussir, mais aussi pour les aider à atteindre le niveau suivant.



### LOGEMENT SOUTENU PAR LES PAIRS

En partenariat avec Centraide, Salvus Clinic gère six immeubles de logements avec soutien par les pairs, qui fournissent un logement avec un soutien sur place aux locataires qui ont des problèmes de santé mentale et d'itinérance chronique.



### TRANSPORT ABORDABLE

Centraide administre le programme de laissez-passer pour le transport en commun, en partenariat avec la Ville de Moncton et Codiac Transpo.

